

# KIM

## Polres Sumbawa Barat Gelar Apel Pasukan OPS Lilin Rinjani 2023

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID)

Dec 22, 2023 - 21:51



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat mengadakan apel

gelar pasukan operasi Lilin Rinjani Tahun 2023 di lapangan Mapolres setempat.

Apel gelar pasukan operasi Lilin Rinjani 2023 dalam rangka pengamanan Natal 2023 dan tahun baru 2024 yang dipimpin langsung Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Didik Hariyanto, SH. "Kegiatan itu dilakukan pada Kamis, 21 Desember 2023 pukul 08.00 wita yang bertempat di lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media

Eddy mengatakan, hadir dalam giat tersebut asisten II KSB Suhadi SP., M. Si, Kabag OPS Kompol I Gede Maharta S.H, Kadis Dikes Sumbawa Barat Ernawati, Kadishub KSB H. Abdul Hamid S.Pd M.Pd, para Kasat, Kapolsek dan perwira Polres Sumbawa Barat, perwakilan BNNK KSB, personil TNI Polri dan OPD pemda Kabupaten Sumbawa Barat sekitar 200 orang.

Dia juga menyampaikan, susunan pasukan dalam apel tersebut, 1 Pleto Kodim/1628, 1 Pleton Brimob Sumbawa Barat, 1 Pleton Sat Samapta, 1 Pleton Satuan Lantas Res KSB, 1 Pleton staf polres, 1 Pleton gabungan Sat reskrim, Intel dan Narkoba, 1 regu Sat Pol PP Sumbawa Barat, 1 regu Dishub Sumbawa Barat, 1 Regu Damkar Sumbawa Barat dan 1 regu saka Bhayangkara

Selesai apel, komandan atau pimpinan apel, melakukan pemeriksaan pasukan, perwakilan penyematan pita mengambil tempat. Amanat Kapolri yang dibacakan oleh pimpinan apel mengatakan bahwa, pengamanan Nataru merupakan tugas rutin yang harus kita pastikan berjalan dengan aman, nyaman dan lancar.

Sebagaimana penekanan Presiden Joko Widodo bahwa, Natal dan tahun baru ini rutinitas, tetapi apapun tetap harus direncanakan, harus dipersiapkan, utamanya yang berkaitan dengan

transportasi, pasokan dan distribusi bahan pokok. Hal tersebut penting karena momentum Nataru telah menjadi bagian tradisi masyarakat Indonesia yang berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat.

Berdasarkan survei Kemenhub RI, potensi pergerakan masyarakat pada Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 diperkirakan mencapai 107,63 juta orang, meningkat sebesar 143.65% atau 63,46 juta orang dibandingkan tahun sebelumnya. Selain itu, perayaan Nataru tahun ini juga bertepatan dengan masa kampanye Pemilu 2024 sehingga memiliki potensi kerawanan yang lebih tinggi.

Oleh sebab itu, dalam rangka pengamanan Nataru, Polri didukung TNI, KIL, Pemda, Mitra Kamtibmas dan

stakeholder terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi "Operasi Lilin 2023" selama 12 hari, mulai tanggal 22 Desember 2023 s.d. 2 Januari 2024. Operasi ini melibatkan 129.923 personel yang terdiri dari TNI-Polri serta stakeholder terkait lainnya yang ditempatkan pada 1.668 pos pengamanan, 670 pos pelayanan, dan 113 pos terpadu untuk menjamin keamanan 49.676 objek pengamanan.

Pada Nataru tahun ini, Polri dan stakeholder terkait telah memetakan permasalahan kamseltibcar lantas dan kamtibmas yang harus diwaspadai. Pelepasan atlet Dojo Inkai untuk mengikuti lomba di Lombok Tengah. (Adb)